
Zusatzfrage von AM Dr. Kuhn 
Ist Kontakt von Seiten der Stadt Bornheim zum Landrat aufgenommen worden? 
Antwort: 
Bei der letzten Dienstbesprechung vor 14 Tagen wurde dieses Thema angesprochen. Der 
Landrat hat zugesagt, dass er bei diesem Thema prüft, inwieweit die Kommunen mit 
einbezogen werden können. Es haben alle Bürgermeister nachdrücklich bestätigt, dass alle 
Kommunen ein gesteigertes Interesse daran haben, bei solchen Dingen frühzeitig beteiligt zu 
sein. 
 


